

Nur eine dünne Brettwand schied
Die Pilger von dem Wirth,
Der jetzt ein langes Abendlied
Mit seinem Weibe schwirrte,
Den Abendsegen las und dann
Noch dieses Bettgespräch begann:

„Ja, Frau, sobald der Morgen graut,
Will ich die Schwarzen schlachten.
Sie sind, wenn man sie recht beschaut,
Viel fetter, als wir dachten.
Der eine Bursch ist Eigelrund,
Mir wässert schon nach ihm der Mund.“

Der Birth, ein frommer Fleischer, sprach,
Mit Ehren zu vermelden,
Von seinen Schweinen; aber ach!
Wie zagten unsre Helden!
Sie standen in dem tollen Wahns,
Die Rede ging ihr Leben an.

„He, Bakel, schläfst er? hört er nicht?
Was in der Nebenstube
Der Menschenfresser von uns spricht?
Ach, eine Mördergrube
Ist dies vermaledeite Haus,
Wär' ich lebendig nur heraus!“ —

„Pro dolor! Doch wir stehen ja
Noch nicht in Charons Nachen.
Noch können viel convivia
Ihr Büchlein runder machen.
Sperr oculos! Sehn sie nicht hier
Ein Fenster? Durch das springen wir!“ —

„Ja, so ein leichter Flederwisch,
Wie er, kann das wohl wagen,